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Rapport d'inspection de l'établissement de garderie éducative

Type d'inspection :
 Inspection de surveillance

En vertu de l'article 21 de la Loi sur les services à la petite enfance, les exploitants d'établissements agréés de 
garderie éducative agréés doivent afficher leur rapport d'inspection dans un endroit bien en vue dans 
l'établissement.

Nom de l'exploitant Numéro de permis Date d'inspection

Gisèle Le Blanc 2015222 Le 03 mai 2022

Nom de l'établissement Numéro de téléphone

Chez Gisèle (506) 459-0405

Adresse

144 Goodine Street Fredericton NB  E3B 9H5

Nom de la personne responsable de la délivrance de permis Titre du poste

Jennifer Godin Mentor en assurance de la qualité

Arrêté pour l'accomplissement de mesures correctives Règlement Date limite pour 
être conforme 

Date d'attestation 
de la conformité

Commentaires généraux

L'exploitante et les enfants se préparaient à sortir quand je suis arrivé pour la visite de surveillance 
d'aujourd'hui. Tout le monde a fait une belle promenade au parc local, tandis que sur notre chemin vers le parc, 
les enfants ont sauté sur l'occasion de pouvoir piger des « tournesols » (pissenlits) pour leurs parents. Lorsque 
nous sommes arrivés à la parc, l'exploitante a profité de l'occasion pour s'asseoir avec les enfants et compter le
nombre de fleurs que chaque enfant avait cueillies, ce qui a été observé en français et en anglais. 

Tout le monde passait leur temps au parc en train de jouer sur le terrain de basket-ball, à courir et à dessiner 
avec de la craie. Encore une fois, l'exploitante a vu une excellente occasion d'apprentissage pour les enfants 
qui était en mesure d'écrire leur nom à la craie afin que tout le monde puisse dire les lettres et compter le 
nombre de lettres que tout le monde avait dans leur nom (encore une fois, fait en français et en anglais).

Lors de la promenade vers et en retournant du parc, l'exploitante s'est assuré que les enfants se souvenaient 
de la façon de marcher en toute sécurité (exemple: en traversant la route, tout le monde devait regarder dans 
les deux sens et mettre leurs mains sur la poussette). 

Lorsque nous sommes retournés à la garderie éducative en milieu familial, les enfants ont enlevé leurs 
vêtements extérieurs et leurs espadrilles et sont allés se laver les mains. L'exploitante a ensuite donné aux 
enfants la possibilité de travailler sur leur bricolage pour la fête des Mères.

Les enfants étaient tellement excités de me montrer leurs « mots de printemps » en français sur lesquels ils ont 
travaillé cette saison!

L'exploitante été observé en train de manger son diner en même temps que les enfants et s'asseoir avec eux.   
L'exploitante était engager activement en conversation avec les enfants pendant l'heure de diner. 

L'exploitante était observée d'être polie, respectueuse, attentive et engagée avec les enfants durant l'heure de 
l'inspection. J'ai observée beaucoup d'orientation positive telle que des encouragements, le renforcement positif
et l'offre de choix.
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Commentaires généraux

L'environnement intérieur du service de garde offre une atmosphère très chaleureuse, lumineuse, accueillante 
et bienveillante pour que les enfants puissent grandir.  L'établissement dispose d'une abondance de matériel 
d'apprentissage qui répondent aux intérêts de tous les enfants.  

****************************************
Operator and children were getting ready to go outside when I arrived for today's monitoring visit. Everyone took
a nice walk to the local park, while on our way to the park, children jumped at the opportunity to be able to be 
"sunflowers" (dandelions) for their parents. When we arrived at the part, the operator took the opportunity to sit 
with the children and count how many flowers each child had picked, this was observed being done in both 
French and English. 

While at the park, everyone spent their time playing at the basketball court, running around, and drawing with 
chalk. Again, the operator saw a great learning opportunity for the children to be able to write out their name in 
chalk so everyone can say the letters and count how many letters everyone had in their names (again, done in 
both French and English).

While on the walk to and from the park, the operator ensured that children remembered how to walk 
safely(example: when crossing the road, everyone had to look both ways and hold onto the stroller). 

When we returned to the ELC Home, children removed their outside clothes and footwear and went to wash 
their hands. The operator then provided with the children with the opportunity to work on their Mother's Day 
craft.

The children were so excited to show my their new "spring words" they were working on in French that they 
have been working on!

Operator was observed eating her lunch at same time of children and sitting with them. Operator was observed 
actively engaging in conversation with the children during mealtimes.

The operator was observed being polite, respective, attentive, and engaged with the children during today's 
visit. Observed an abundance of positive child guidance such as the operator encouraging the children, positive 
reinforcement and offering different choices.

The facility's indoor environment offers a very clean, bright, welcoming, and caring atmosphere for the children 
to grow thrive in. The facility has an abundance of learning materials that meet the interests of all children.

original signé par

Jennifer Godin Le 03 mai 2022
Signature de la personne responsable de la délivrance de 
permis

Date

original signé par

Gisèle Le Blanc Le 03 mai 2022
Signature de l'exploitant ou de la personne désignée Date


